



Inhaltsverzeichnis:

1. Jahresrückblick	2
2. Ergebnisse Mitgliederumfrage.....	2
3. Pächterwechsel Vereinslokal.....	3
4. Änderungen im Vorstand.....	4
5. Platzinstandsetzung 2017.....	4



- 1. Jahresrückblick 2016:** Das Jahr 2016 war sportlich eines der erfolgreichsten in der langen Geschichte des UTC Amstetten. Neben zahlreichen Gruppensiegen und teilweise damit verbundenen Aufstiegen in die nächsthöheren Spielklassen unserer Mannschaften durften wir uns auch über viele Einzelerfolge wie Europa- und Weltmeistertitel sowie ÖTV-Turniersiege durch unsere sportbegeisterten AthletInnen freuen.

Die Erfolge 2016 im Detail:

Mannschaftserfolge:

Herren 1: Gruppensieg in der Landesliga B und Aufstieg in die Landesliga A
Herren 3: Bester Gruppenzweiter und Aufstieg in die Kreisliga E
Herren Senioren +35: Gruppensieg in der Kreisliga A
Herren Senioren +45: Gruppensieg in der Kreisliga B und Aufstieg in die Kreisliga A
Herren Senioren +55: 3. Tabellenplatz in der Kreisliga A
Herren Senioren +60: 3. Tabellenplatz in der Landesliga A
Herren Senioren +65: Gruppensieg in der Landesliga A und Aufstieg in die Bundesliga
Herren Senioren +70: Gruppensieg in der Landesliga A
Herren Senioren +75: 3. Tabellenplatz in der Landesliga A
Damen 2: Gruppensieg in der Kreisliga B und Aufstieg in die Kreisliga A
Jugend Kids U10: 3 Tabellenplatz in der Kreisliga A
Jugend Boys U11: 2. Tabellenplatz in der Kreisliga A
Jugend Burschen U13: Kreismeistertitel und Aufstieg in die Landesliga
Jugend Mädchen U13: 2. Tabellenplatz in der Kreisliga A

Einzelerfolge:

Zsofia Garaguly: Weltmeistertitel im Einzel (Damen +75), im Doppel (Mixed +75) sowie Europameistertitel im Einzel (Damen +75) und Doppel (Mixed +70) sowie Turniersieg bei den 33. International Austrian Championships
Anton Wengert: Staatsmeistertitel (Klasse Herren +75) sowie Mannschafts-Weltmeistertitel
Manuel Pröll: ÖTV-Turniersiege beim 31. Kornspitzcup, bei der Mondseeland Trophy und bei den oberösterreichischen Landesmeisterschaften
Felix Schüller: ÖTV-Turniersieg und Kreismeistertitel
Sebastian Koch und Tobias Schefke: Turniersiege beim ITN-Jugendturnier

Wir möchten all unseren SpielernInnen nochmals recht herzlich zu ihren sportlichen Leistungen gratulieren und wünschen ihnen auf diesem Weg ein verletzungsfreies und erfolgreiches Sportjahr 2017.

Die genannten Erfolge erfordern neben dem Talent, dem Trainingswillen und dem Ehrgeiz unserer TennisspielerInnen auch eine funktionierende Vereinsstruktur auf solider wirtschaftlicher Basis, wozu eine Vielzahl von Firmen, Unternehmen und privaten Gönnern mit ihrem Sponsoring einen Teil beigetragen haben. Wir möchten uns dafür bei allen Unterstützern noch einmal recht herzlich bedanken.

- 2. Ergebnis Mitgliederumfrage 2016:** Im Rahmen der Weihnachtsfeier und Mitgliederversammlung am Samstag, den 19. November 2016 wurde auch das Ergebnis unserer Mitgliederumfrage präsentiert, wobei das Ergebnis folgendermaßen zusammengefasst werden kann:



- 90% unserer Mitglieder beurteilen die Gesamtentwicklung des Vereins während der vergangenen beiden Jahre positiv.
- 84% unserer Mitglieder beurteilen die sportliche Entwicklung des Vereins (Mannschaftsmeisterschaft, Einzelerfolge etc.) während der vergangenen beiden Jahre positiv.
- 87% unserer Mitglieder sind mit dem gesellschaftlichen Angebot des Vereins für die Mitglieder (Vereinsfeste, Mascherlturniere, Raster, Stammtische, Weihnachtsfeier, etc.) zufrieden.
- 100% unserer Mitglieder sind mit den Tennisplätzen unserer Anlage (Gesamtzustand, Pflege und Wartung) zufrieden.
- 92% unserer Mitglieder sind mit den Außenanlagen unseres Vereins (Parkplatz, Tenniswand, Spielwiese, Tribüne) zufrieden.
- Nur 57% unserer Mitglieder sind mit der Ausstattung unseres Klubhauses (Einrichtung Klubhaus, Sanitäreinrichtungen, Garderoben) zufrieden, wobei eine überwiegende Mehrheit sich explizit eine Renovierung/Sanierung der Sanitäreinrichtungen wünscht!
- Nur 48% unserer Mitglieder sind mit der Sauberkeit des Klubhauses, der Terrasse und der Sanitäreinrichtungen zufrieden!
- Nur 47% unserer Mitglieder sind mit den Öffnungszeiten unseres Restaurationsbetriebes zufrieden, nur 27% mit dem Speisen- und Getränkeangebot und nur 44% mit dem Service!
- Das Engagement des Vereines für Kinder und Jugendliche beurteilen 79% positiv, das für Erwachsene 61% und das für Senioren 52%.
- 62% der Mitglieder bewerten das Engagement für die Meisterschaftsspieler positiv, nur 45% das Engagement für die "Breitensportler".

Wir haben uns vorgenommen, uns in Zukunft vermehrt um die "Problembereiche" Restauration (siehe Punkt 3), Sanitäreinrichtungen sowie Angebot für Senioren und Breitensportler zu kümmern.

Über mögliche Sanierung der Sanitäreinrichtungen/Toiletten im Erdgeschoss wurden viele Gespräche geführt und Kostenvoranschläge für unterschiedliche Varianten eingeholt. Demnach würde eine Totalsanierung des Garderobenganges und Toiletten im Erdgeschoss rund 8.000,- bis 10.000,- Euro kosten, was derzeit das Vereinsbudget eindeutig überfordert, insbesondere, weil noch für 2 Jahre (je 5.000,- Euro) die Rückzahlung des Kredites für die Dämmung des Klubhauses läuft. Wir planen daher, heuer den Garderobengang und spätestens im Winter 2018/19 die Toiletten zu sanieren.

Um das Angebot für die Senioren, insbesondere der Nicht-Meisterschaftsspieler und der Breitensportler zu verbessern, würden wir uns jeweils eine/n VertreterIn aus dieser Zielgruppe im Vorstand wünschen. Wir bitten daher alle Interessierten, sich mit uns in Verbindung zu setzen.

3. Pächterwechsel Vereinslokal: Während der beiden letzten Jahre hat es zwischen dem Vorstand und unserer Pächterin Judith wiederholt Probleme aufgrund der Auffassungsunterschiede betreffend der Führung des Lokalbetriebes gegeben. Trotz vieler Gespräche konnten sie nicht zufriedenstellend gelöst werden.

Da im Rahmen der Mitgliederbefragung eine deutliche Unzufriedenheit der Mitglieder mit dem Restaurationsbetrieb bestätigt wurde (siehe Punkt 2), hat der Vorstand nach einstimmigem Beschluss mit Ende des Jahres den Pachtvertrag mit Judith mit Wirkung per 31. März 2017 aufgekündigt.

Als neuer Pächter konnte Rudi Abenteuer gewonnen werden, der in gemeinsamen Gesprächen schon eine Vielzahl neuer Vorschläge und Ideen eingebracht hat. Rudi wird die Führung unseres Restaurationsbetriebes mit Beginn der neuen Saison übernehmen und wir freuen uns auf eine hoffentlich lange und gedeihliche, gute Zusammenarbeit.



4. Änderungen im Vorstand: Mit Wirkung per 31. Dezember 2016 hat unser Sportwart Thomas Aichinger seine Funktion zurückgelegt, weswegen der Vorstand neu strukturiert wurde und mit Wirkung per 1. Jänner 2017 wie folgt aussieht:

Obmann:	Christoph Wolfram
Obmann-Stv., Kassier und Jugendwart:	Wojtek Schefke
Schriftführer:	Roland Stadlbauer
Sportwart:	David Sonnleitner
Damenreferentin:	Barbara Wolfram
Seniorenreferent:	Kurt Wolf

5. Platzinstandsetzung 2017: Die Platzinstandsetzung unserer Freiplätze wird vermutlich am Samstag, den 1. April und am Sonntag, den 2. April 2017 stattfinden und - wie schon in den letzten Jahren - von Franz Memmer und seinen Mitarbeitern durchgeführt werden. Um die Kosten möglichst gering zu halten, werden an beiden Tagen etwa 10 freiwillige HelferInnen benötigt, weswegen wir hiermit schon jetzt alle Mitglieder zum gemeinsamen "Platzherrichten" einladen möchten.

Besuchen Sie uns auch auf: www.utc-amstetten.at und www.facebook.com/utcamst

Mit sportlichen Grüßen der Vorstand des UTC Amstetten

WIR DANKEN UNSEREN SPONSOREN

